



**...wenn de Charre
nöd rund läuft...**

...herrscht Unordnung im System...

Alles funktioniert nach einem System. Auch eine Firma ist ein System – egal wie gross sie ist – mit einem Hauptsystem und/oder verschiedenen Untersystemen. Man stellt fest, dass «de Charre» eben nicht ganz rund läuft, oder man spürt, dass irgendwo ein Leck besteht, weiss aber selber nicht genau wo. Manchmal geht das Steuer auch von alleine linksrum statt rechtsrum. Ohne Erklärung wieso. Meist fehlt dem Firmeninhaber, der Geschäfts- oder der Abteilungsleitung eine neutrale Sichtweise. Weil man entweder selber fest im Auto sitzt. Oft es fehlt schlicht die Zeit, vielleicht dringend nötiges Finetuning vorzunehmen oder um ein Rad zu wechseln. Immer im Bewusstsein, dass das Einbiegen in die falsche Strasse nächstens passieren könnte oder man sich bereits in der Einbahn befindet. Ob die ganze Karosserie einen frischen Anstrich braucht oder nur der eine oder andere Rückspiegel neu eingestellt werden muss, zeigt sich bereits in einem ersten Gespräch.

Mit einer Aufstellung wird sichtbar gemacht, was bisher nicht zu sehen war. Sie bietet Ihnen die Möglichkeit, den Blick zu schärfen oder den Blickwinkel zu ändern. Um anschliessend die Ordnung im System wiederherzustellen, damit das Chärelì in die Richtung rollt, wo Sie es haben wollen.

Angebot: Situationsbesprechung in meiner Praxis oder bei Ihnen vor Ort
 Aufstellung des aktuellen Bildes; Analyse, dann Ordnung schaffen

Tarif: CHF 140.00/Stunde

(Für jegliche Themen in allen Branchen anwendbar.)

Falls möglich, funktioniert die Systemstellung sehr gut, wenn das betroffene Team mit dabei sein kann.